

Porno für Dumme

Von Pragoma

Kapitel 2: Drehbuch gibt es keins

Drehbücher werden keine benötigt.

Ach woher denn?

Pornodarsteller sind wie die Karnickel, sehen sich und schwups bespringen sie sich wie junge Steinböcke.

Von wegen!

Es gibt ne Art Drehbuch, nur in Form von Stichpunkten und Anweisungen des Kameramannes.

Da rammelt keiner einfach mal eben drauf los und das ohne Sinn und Verstand.

Wir sind hier zwar bei einem Pörnö aber bitte hört doch auf zu sagen, es gäbe keine Drehbücher.

Sowas ist dumm und man merkt, dass da einige Null Ahnung haben und meinen, sie haben die Weisheit mit dem Löffel gefressen.

Natürlich hat ein Pörnö kein Drehbuch wie ein Hollywoodbuster, aber es gibt verdammt nochmal eins und die sind teilweise sogar besser, als man denken mag.

Die haben sogar ne Minihandlung, außer es geht darum, sich kennenzulernen aber auch da rammelt keiner der Jungs sofort drauf los und verschreckt seinen Drehpartner auf Lebenszeit.

Einfach mal googlen, fragen oder im besten Fall die Klappe halten.

Danke!